

夢広がる 小学校 すくすくスクールレター

1年生 校外学習「秋さがし」

木の実を見つけたよ！



10月14日(金)、1年生42名がトントウビレッジで校外学習を行いました。東通科の「秋となかよし」という地域の秋を見つける学習で、栗や木の実などの東通村の秋を探しました。子どもたちは、色づいた葉やあけび、どんぐりなどを見つけ、楽しんで秋を探していました。

2年生 地区探検に行ってきました “大好き東通村”

10月4日(火)に2年生51名が①小田野沢地区、老部地区、白糠地区、②入口地区、古野牛川地区、岩屋地区、尻屋地区、③蒲野沢地区、目名地区、大利地区、ひとみの里の3つに分かれて自分たちの住んでいる地区を探検しました。子どもたちは、自分の住んでいる地区の大好きな場所を友達に紹介するために、秘密基地、神社、灯台、漁港や旧学校など、様々な場所に行きました。10月25日(火)に、探検の様子を写真や絵を使って資料にまとめ、地区的「大好き」を教え合う発表会も行いました。子どもたちは、友達の発表を聞きながら東通村について楽しみながら学んでいました。



小田野沢、老部、白糠地区



入口、古野牛川、岩屋、尻屋地区



野牛漁港について発表中



「村の大好き」発表会の様子

けんしんよう エコ絵画コンクール



内輔くんが描いた風車の絵



6年生の大槻内輔くんが、青森県信用組合の主催する「エコ絵画コンクール」で優秀賞を受賞しました。内輔くんおめでとう！